
筑波大学附属久里浜特別支援学校 

令和５年度 保護者による学校評価 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

６．新型コロナウイルス感染症やインフルエンザなどの感染拡大を防ぐため、学校が行った対応等は適

切だったと思いますか？ 52 件の回答 

７．お子さんは、学校への登校を楽しみにしていますか？ （あるいは明るい学校生活を送っていると思います

か？） 52件の回答 



 

 

 

 

 

 

９．（小学部保護者の方のみ）近隣の小学校との交流及び共同学習は、子供たちにとって有意義であると思い

ますか？ ３４件の回答 

11．本校が提供する健康相談（養護教諭・看護師）、栄養相談（栄養教諭）、教育相談（スクールカウンセラー）の

機会は、有意義だと思いますか？ 52件の回答 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

16．学校や教職員は、お子さんと友だちとの間で生じたトラブルなどに、適切に対応してくれていると思いま

すか？ 52 件の回答 

17．家庭訪問や家庭生活支援（幼稚部）は、適切に実施され、連携や協力を図る上で有効に機能していると思

いますか？ 52 件の回答 



 

 

 

ご意見・ご質問    「今後、学校に特に力を入れてほしいこと」など 8 件の回答 

 

〇小学部への受験「くじ引き」で決められるのが、辛いです。見直してほしいです。 

〇児童発達支援や放デイの施設との連携を取って下さると、親子で安心できるかなと思います。 

園庭開放や夏のプール開放などがとてもありがたく、もっと日数を増やしていただけると嬉しいです！ 

〇障害児を育てていると、塞ぎこんでしまうことが多いと感じています。 

中には、自ら吐き出せない保護者(特に母親)もいます。 

連絡帳で伝えるということも文字にして気持ちや状況を再認識できますが、立ち話程度でも先生とお話する 

ことで気持ちが軽くなったり、何か策が見えたりします。 

面談や家庭訪問も必要ですが、送迎時などの何気ない時にお話を聞いてあげてほしいと思います。 

〇先生方には、いつも丁寧なご指導をいただき、本当にありがとうございます。今後ともどうぞよろしく 

お願い致します。 

〇いつも先生方が親身になって下さり、とても安心して子供を預けることが出来ています。 

ありがとうございます！ 

もし、可能であれば来年度に学校の遊具やプール開放の期間を延ばして頂けると有難いです。 

〇贔屓せず公平な指導をお願いします。 

〇いつも温かいご指導をありがとうございます。毎年家庭訪問と 1 回目の個別指導面談日までの期間が短く先生方のご

負担が大きいのではないでしょうか？どちらかにまとめての実施でも良いのではと思います。 

春の遠足が毎年花の国なので、次年度は違う場所にしていただけると嬉しいです。 

温水とはいえ、晩秋～冬のプール授業の時期見直しをお願いしたいです(うち限定だと思いますが、ほぼ毎回 

具合が悪くなるので)。 

〇先生方の幸せ度ＵＰ 


